



Qu'est-ce que « l'expression du genre »?

Manière dont un concept nouveau et nébuleux des droits de la personne prend forme dans les documents de politiques des conseils scolaires de l'Ontario

De quoi le présent article traite-t-il? De la manière dont le sens des protections des droits liés à l'identité de genre et l'expression du genre est compris et appliqué par les conseils scolaires laïcs publics de l'Ontario.

Pourquoi cette question est-elle importante? Les protections des droits liés à l'expression du genre et l'identité de genre sont nouvelles dans les lois canadiennes, et de nombreuses personnes travaillant en milieu scolaire ne connaissent pas ces protections et les mesures à prendre pour prévenir ces différentes formes de discrimination.

Qu'avons-nous fait? Nous avons recueilli et analysé chacun des documents de politiques des conseils scolaires laïcs de l'Ontario qui sont accessibles au public et incluent l'expression du genre ou l'identité de genre. Plus de 200 documents ont été examinés!

La moitié des conseils scolaires de l'Ontario ne disposent pas de politique sur la diversité du genre.

L'expression du genre est souvent omise lorsque les motifs de protection de droits de la personne sont énoncés.

L'expression du genre et l'identité de genre sont intégrées aux politiques sur les comportements interpersonnels des élèves, mais non pas aux structures scolaires.

Veillez lire l'article dans la Revue canadienne de l'éducation!

<https://journals.sfu.ca/cie/index.php/cie-rce/article/view/4103>

gegi.ca



@leeairton

@kylekirkup

@DesRochersJake

@Mcmil_learn